

Carrera Nocturna del Guadalquivir - Sevilla

Daniel Sánchez Espejo

Por segundo año consecutivo he participado en esta popularísima carrera (25.000 runners).

Sólo € 5,- de inscripción.

Aunque es imposible coger ritmo si resulta agradable trotar para la capital andaluza pasando por los sitios más emblemáticos y sobre todo cruzando la meta en la mismísima plaza de España.

Participamos (que yo sepa) Ángel Benito de la Peña y Daniel Sánchez con un tiempo ambos de 54 min. sobre los 8.500 metros.